



Acciones afirmativas, ¿simuladas?

El día de ayer, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (IECM) dio a conocer el número de integrantes del **Congreso** que ocupan una **curul** por una **acción afirmativa**, es decir, que se les dio **preferencia** para ocupar un lugar de **diputado** al ser de una población **vulnerable** para que tenga **representación**.

Lo que llamó la atención es que **únicamente** dio a conocer el número de **curules** otorgado por **fuerza política** a los sectores **vulnerables**, mas no se informó el **nombre** de los **legisladores** que tienen una curul por las **acciones afirmativas**.

Nos dicen que, al igual que a nivel **nacional** y otros **estados**, se le habrían dado los **espacios**

para **minorías** a políticos o **allegados** que no **pertenecen** en realidad a ninguna **comunidad vulnerable**.

Incluso, los datos difundidos **afirman** que hay una persona **afrodescendiente** por el **PVEM**, pero información pública del **IECM** señala que al registrar sus **candidaturas**, el partido no contaba con **candidatos** de dicha **población**. Lo mismo en el caso del **PAN**, la organización electoral señala que este partido tiene una **curul** para una persona con **discapacidad**, pero de acuerdo con información de los **candidatos** que participaron en las pasadas **elecciones** y que están abiertos al **público** en el portal **Conóceles**, el único del **partido** que fue electo y dijo tener una **discapacidad** es **Luis Alberto Chávez**, hijo de un

exdelegado de **Tlalpan**, quien declaró al **registrar** su candidatura tener **dificultad** para **subir escaleras**.

Perfilan coordinación en Edomex

Pese a que hay intención de **consensuar** para designar a quien **coordinará** a las y los **diputados** de **Morena** en la próxima **Legislatura** local en el **Estado de México**, lo cierto es que, nos dicen, la decisión ya estaría más que **perfilada** y el pulso ya muy **definido**. Todo indica que sería **Francisco Vázquez Rodríguez** quien lidere la bancada **guinda** a partir del inicio de la **Legislatura**, por ser el más cercano de entre los **diputados** locales electos a la gobernadora **Delfina Gómez**. Hay que **observar**, nos dicen que tan solo después del 2 de junio, **Vázquez** ha acudido a la mayoría de los eventos del **Gobierno estatal**. Lo mismo que a nivel **Congreso federal**, el panorama parece irse **aclarando** en los legislativos **locales**.

